



Videospiel-Streaming König bei Pioneers'18

Emmett Shear als Sprecher bei Hauptveranstaltung bestätigt

Wien, 9. April, 2018 – Der neueste Star auf der Liste bestätigter Sprecher bei Pioneers'18 ist Twitch.tv Gründer Emmett Shear, der die weltweit größte live-streaming Plattform für eSports und Videospiele leitet – und das obwohl sie 2014 für fast eine Milliarden Dollar an Amazon verkauft wurde. Ebenfalls repräsentiert er Y Combinator, den führenden Accelerator in Silicon Valley, bei unserer Hauptveranstaltung in Wien am 24.-25. Mai.

Als ‚Serial Entrepreneur‘ wird Shear das Publikum in der Hofburg mit seinen umfassenden Einsichten über Möglichkeiten im digitalen Bereich informieren. Insbesondere wird er mehr über die gewaltige eSports Live-Streaming Industrie, bei der Videospiel-Wettbewerbe gezeigt werden und für die er eine Plattform aufgebaut hat, die täglich bis zu 10 Millionen Besucher anzieht, verraten.

Nachdem er 2006 die allgemeine Video-Streaming Seite Justin.tv mitgründete, führte das phänomenale Interesse an die Videospiel-Kategorie dazu, dass Shear 2011 Twitch.tv aufbaute, das sich dem allgemeinen Videospiel-Streaming und eSport-Markt widmete. Dies wiederum erwies sich als ein so wertvolles Geschäft, dass es im Sommer 2014 von Amazon für \$970 Millionen übernommen wurde.

Shear ist CEO von Twitch.tv geblieben, welches weiterhin von großem Interesse und vielen Streaming-Möglichkeiten in der Videospiel Community gestützt wird. ‚Gamer‘ schauen Spiele genauso gerne, wie andere Fußball, und Twitch.tv dominiert diesen Online Markt. Es bietet sogar Live-Audiokommentare und Studioanalysen an, die traditionelle Sportübertragungen ähneln.

Da Twitch.tv Y Combinator Alumnus ist, blieb die Verbindung zwischen Shear und dem berühmten amerikanischen Accelerator stark. Dadurch bringt er auch Perspektiven über Investitionen in Silicon Valley mit auf die Bühne in Wien.

Wir freuen uns, einen weiteren Repräsentanten des Y Combinators in Wien willkommen zu heißen, vor allem weil der Gewinner des letztjährigen Pioneers Challenge Award die Möglichkeit bekam, den CEO von ‚YC‘, Michael Seibel, in Kalifornien zu treffen.

- Ende -



PIONEERS '18
MAY 24 & 25
HOFBURG · VIENNA

BLURRED



FRONTIERS

Für die Redaktion

Media Kontakt: Für weitere Informationen, schreiben Sie uns unter media@pioneers.io.
Für mehr Neuigkeiten aus der Pioneers Welt, folgen Sie uns auf Social Media:



@pioneers.io



@pioneers



pioneers.io



Pioneers.io

Über Pioneers:

Pioneers etabliert und ermöglicht direkte und sinnvolle Geschäftsbeziehungen zwischen Startups, Entscheidungsträgern und Investoren, um Wachstum und Innovation zu fördern. Es ist die ultimative Plattform für globale Tech-Innovatoren, um auf hochwertige, kurierte und qualifizierte Daten über europäische early-stage (seed und Series A) Startups zuzugreifen. Seit der Gründung in 2009 in Wien, organisiert Pioneers zahlreiche Veranstaltungen und Projekte, um die Neugestaltung von Industrien zu unterstützen, Technologien der Zukunft zu entwickeln und moderne Lösungen zu realisieren. Die Dienstleistungen des Unternehmens umfassen digitale Services, Beratung, Investment- und Portfoliomanagement, Events und inspirierende, perfekt angepasste offline-Erfahrungen. Die Hauptveranstaltung (ursprünglich Pioneers Festival genannt), findet jährlich in der 500 Jahre alten Wiener Hofburg statt und bringt eine aus 2,500 Gründern, Investoren, Führungskräften und Medien bestehende Gemeinschaft zusammen. Von allen Future-Tech Events weltweit hat Pioneers einen unvergleichbaren Zugang zu europäischen Technologieführern geschaffen. Die sechste Ausgabe des Events in 2017 wurde von den *bea* World Awards als „Best Conference/Congress“ ausgezeichnet.

Über Twitch:

Twitch ist ein weltweit führender Social-Video-Service, durch den sich täglich Millionen aus der Gamer-Community versammeln. Der Videodienst von Twitch ist das Rückgrat der Live- und On-Demand-Distribution von Inhalten aller Arten, einschließlich des gesamten Videospiele-Ökosystems, der kreativen Künste, Vlogging und mehr. Weitere Informationen zu Twitch finden Sie im Pressezentrum, Twitter-Feed (#twitch) und Blog. Emmett Shear ist der Gründer und CEO von Twitch, sowie Teilzeit-Partner bei Y Combinator, wo er junge Startups berät. Bevor er Twitch im Jahr 2011 gründete, war er Mitgründer von Justin.tv. 2005 schloss Emmett sein Informatikstudium an der Yale University ab und wurde 2012 in die jährliche Forbes '30 under 30' Liste aufgenommen. 2007 startete Justin.tv basierend darauf, Justin Kans Leben 24/7 zu filmen und leitete den "Life Casting"-Trend ein. Da ein großer Teil des Tages mit Schlafen und Essen verbracht wurde, ging die Neuheit schließlich verloren, und Zuschauer bekundeten ihr Interesse, auch auf JTV zu senden. JTV öffnete darauf die Plattform für alle und sah, dass die Ausstrahlung von Videospieleinhalten schnell beliebt wurde. Emmett Shear, einer der Gründer von JTV, war großer Fan dieser Inhalte und schlug vor, Spiele auf einer neuen Plattform auszustrahlen. Dies übertraf geplante Benchmarks leicht, woraufhin Emmett 2011 CEO von Twitch wurde.

